

Pressemitteilung (Nr. 4 | 2025)

Penzberg, 30.01.2025

Bescherung nach der „Heiligen Nacht“

Die Lesung der „Heiligen Nacht“ von Ludwig Thoma hat in Penzberg eine lange und gute Tradition. Kurz vor Weihnachten lauschten an die 150 Zuhörer der Vortragskunst von Dr. Johannes Bauer im großen Saal des Metropols. Musikalisch begleitet von der „HerrschaftsSaitn“ und den Nantesbucher Sängern, fungieren die Stadt Penzberg und die Kulturgemeinschaft Penzberg e.V. zusammen als Veranstalter dieser Benefizveranstaltung.



Wie es seit jeher üblich ist, werden anstelle von Eintrittsgeldern, Spenden für einen sozialen Zweck gesammelt. Die Zuhörer der Veranstaltung zeigten sich großzügig: 900 Euro kamen so am Ende zusammen.

In diesem Jahr darf sich der Treffpunkt FamilienKosmos e.V. in Penzberg, ehemals bekannt als Mütterzentrum Penzberg, freuen.

Wie die Vorsitzende Alexandra Wielander bei der Spendenübergabe ausführte, werde dadurch eine lang ersehnte Anschaffung für den Verein ermöglicht - ein neuer Satz großer, weicher Schaumstoffbauklötze. Sie sollen den Kindern im Treffpunkt FamilienKosmos ein noch kreativeres und förderlicheres Spieleumfeld bieten.

Den großen Spendenscheck überreichten: (v.r) Dr. Johannes Bauer, Erster Bürgermeister Stefan Korpan, Thomas Sendl (Vorsitzender Kulturgemeinschaft Penzberg) an Alexandra Wielander (Vorsitzende FamilienKosmos Penzberg) Foto: Stadt

Kontakt für weitere Informationen

Kommunikation . Kultur . Wirtschaft

Iris Futterknecht

Tel. 08856. 813-511

iris.futterknecht@penzberg.de | www.penzberg.de

Die Stadt Penzberg ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts.
Sie wird vertreten durch den Ersten Bürgermeister Stefan Korpan.